コウベ・プレシアス・パール会報 2024 年(令和 6 年) 12 月 にこやか おだやか さわやか 第99号

PEARL PEARL KOBE







逆算的思考法とは、人生の終末への見通しと、それか ら逆算する考え方をいう。 だがこの思考法は、ひとり 人生のみならず、さらに各種の現実的諸問題への応用も 森 信三 可能である。 教育哲学者

例

龍 力

雲

が

誠に勝手ながら 2024年12月28日から2025年 1月5日まで冬季休暇とさせていただきます。

KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



易経

雲ととも

松

 \mathbf{H}

般

社

寸

発行:株式会社コウベ・プレシアス・パール 〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1 Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070 info@kobepp.com https://kobepp.com ネットショップ https://pkobe.jp

発行責任者:松田 泰英

本を修

養する段階

四

 \mathcal{O}

世

界を創る手前

の試

独自性を生み出

五.

飛龍

の志

成

隆

盛

を

極 4

た段

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この 会報を発送させていただいています。

竹村先生のお話は 大変わかりやすか ったです。



先人の知恵が、詰 まっています。

分 ح 易 ってくると思える様 崽 が 経 大切 カコ 通 5 です。 ŋ は んなら 陰 節 な が にな を汚さな 陰 対 り が

え 龍 0 段 周 階 ŋ は 0 人達 く準 を大切にすることが重要です 備をするときで、 であ あ い様に、 ることを学 た 若い いも び

ま 人にゆず \mathcal{O} 対 L た。 0 自

が平穏になり

ŧ

ことで る た。 1 を溜 لح が 日 龍 亢龍 飛 空 潜 Þ \mathcal{O} を \otimes Š で 龍 段 ことが て時 飛 L 階 \mathcal{O} 達 た。 成 る な に行 できま \mathcal{O} ŧ は n つべきだったと悔やまれま っと早 ば は 早 年 き着き、 く成 齢 実 力が に せ 的 つか 功 12 、に易経 しもう亢 あ L 雲とは支え ま た る 退 って V 0 して で勝 龍 出 恵 \mathcal{O} 手に栄え る 会 って、 段 から てく 階 れ 背 謙 来 る 虚 伸 る 7

初、 雲 竹 口 村 [は易経 亞 希 子 に例えて、 の陰陽 い志 を描 毎 の教えを、 六段階 力を蓄える段階 の成長 空を飛ぶ龍 0 で説 で愉 明されまし Ā 陽 と

法 人実 生 践 0 講 人 話 の家全国 を 拝聴 しま 研 修 大会で、 した。 村 経 先 生 研 0

真珠を見る光源

神戸が真珠の街と言われている要因の一つにあげられるのが、神戸は真珠を選別するのに適している光源が得られるというこ とです。六甲山に反射した北からの柔らかい太陽光によって、真珠が本来持っている色、輝きで品質を見ることができます。

び に

を

U

真珠は、光源によって色が変わります。真珠を加工、選別する時や、バイヤーが買い付けする時に大切にしているのは、品質 の基準であり、一定の光の下で真珠を選ぶことが重要です。光が変わるとベテランの職人でも真珠を評価できなくなります。

展示会など蛍光灯や白熱灯などの人工の光源の下では、真珠の色が変わってしまい本来の品質がわかりにくくなります。

太陽光でも、直射日光では光が強すぎて、ハレーションを起こしたようになり、真珠層の厚さ、色、輝きがわからなくなります。

国の緯度によっても太陽光に違いがあります。北欧、欧米、南米など、

日本で確認して購入したのに自国で見ると違う色に見えるとよく聞きました。 六甲山に反射した太陽光が入る大きな北窓のある部屋で真珠を選別し、 バイヤーさんと商談するのが昔からオフィスの必須条件とされてきました。

実際の加工現場は、繁忙期に夜も仕事をするので、自然光に近い蛍光 灯を使用し、その光に目の品質基準を合わせて作業をしています。



横幅が広い六甲山



今後は LED も選択肢に

NEWS

★明治神宮秋の大祭に奉献

令和五年年明治神宮秋の大祭「全国特産物奉献行事」に兵庫県の地場産業としてアコヤ真珠漢字ペンダント「寿」を奉献しました。ペンダントの中央にアコヤ真珠をあしらい、地金にはシルバーを使用しています。漢字は海外の方にも人気で「寿」の文字に長生きの願いが込められています。



★清原由季 個展開催



数々の作品が国内外で入選されている甲南女子学園 OG の清原由季さんが、神戸元町で個展を開催されました。テーマは「神々の棲むところ」で、作品は布、糸、銅線等が編み込まれて膨らみがあり立体感と質感に魅了されます。繊細で、陰影など緻密で、美しい作品に仕上げられています。

★「オール甲南の集い」賞品

本年の甲南大学同窓会「オール甲南の集い」全体交流会の大抽選会で、当社のアコヤ真珠 9 x 7 mm.マルチカラーロングネックレスが賞品となりました。アコヤ真珠のホワイト、ブラック、グレイ、ゴールド色がちりばめられ、真ん中から端にかけて徐々に小さくなるグラデーションタイプで長さは 60 cmです。海外市場でも人気が高く、今回は後輩の女性の方が当選しました。



社長のトライアスロン

パラリンピック金メダリストの全盲スイマー木村敬一選手が「つらいことをすれば報われるというのは間違いで、尖らないでヌルっとやれば不思議と結果もついてくる」という発言をしている興味深い記事がありました。

「苦しいこと、つらいことをすれば必ず報われるはずだ」という思い込みは、昔のスポーツ根性の漫画によくあり、 私も子供の頃から刷り込まれています。日本人は真面目で、追い込むのは好きで、自分に負けない様に頑張ります 私も色々なトライアスロンやマラソンの選手を見てきましたが、あまりにストイックな選手はある程度の記録は出 せても結局続かずに競技を辞めてしまうケースが多いです。身体、精神共に悲鳴をあげてしまっていると感じます。

真面目な選手は、練習でも、どの大会でも常に自己ベストを目指しますが、自己ベストは常にでるようなものではありません。

人と比べるのもモチベーションの一部にはありますが、過度な競争 は自分を傷つけることに繋がります。辛いは楽しいに勝てません。

歯を食いしばり根性で乗り越えるより、気持ちをリラックスさせ 身体を上手く使う効率の良い技術を習得する方が結果が出そうです。



木村敬一選手



スポ根と言えば梶原一騎です

おすすめスポット

東来軒

尼崎市長洲本通1丁目3-1 川端ビル JR 尼崎駅

Tel: 06-6401-9443



JR 尼崎駅南側にある町中華です。なかなか一見では入りずらい入口ですが、常連さんが次々に入店してきます。五目ラーメンの半チャンセットをいただきましたがお店の歴史を感じる深い味でした。

タルー麺なるオリジナルのラーメンがあり、次回は挑戦してみたいです。地元に愛されてるお店です。



いつもありがとうございます!





※今後会報不要の方は、お 手数ですがご連絡ください。 Tel: 078-333-8071

Fax: 078-333-8070 e-mail: info@kobepp.com

西宮掃除に学ぶ会

第 264 回 12 月 8 日(日) AM8:00~9:40

西宮神社境内掃除

神戸三宮掃除に学ぶ会 第 201 回 12 月 25 日(水)

AM6:00~7:00 三宮駅周辺ゴミ拾い

広田参道を美しくする会

12月1日、15日(日) AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃

神戸海星読書会

第 101 回 12 月 18 日(水) PM6:30~8:00

森信三 修身教授録 輪読 ※参加、詳細ご希望の方、 ご連絡ください!